

Cessez-le-feu, tout de suite !

La barbarie va chaque jour crescendo dans la guerre qui oppose Israël au Hamas. Dans toutes les guerres, les principales victimes sont toujours les peuples et notamment les travailleurs, cette guerre ne fait pas exception, que les victimes soient israéliennes ou palestiniennes.

Profondément attachée à la liberté et à la démocratie, la Fédération Syndicaliste Force Ouvrière des Cheminots constate avec effroi que la France est un des seuls pays, sinon le seul, à interdire les manifestations de soutien au peuple palestinien qui fait face à d'ignobles souffrances. Le conseil d'état lui-même ayant sanctionné la volonté d'interdiction systématique des manifestations de soutien aux palestiniens hier, l'attitude du gouvernement est sérieusement remise en cause.

En particulier, les bombardements et le blocus total de Gaza, privant la population d'eau, de gaz et d'électricité et donc condamnant de fait à mort toute une partie de la population civile et notamment les plus fragiles en empêchant entre autres les hôpitaux de fonctionner, sont des mesures totalement inhumaines qui doivent cesser au plus vite.

Des rassemblements pour la paix sont organisés par les organisations syndicales dans les départements. FO Cheminots apporte son soutien total à ses adhérents, militants, syndicats qui choisissent de se mobiliser pour :

- Le cessez-le-feu immédiat
- La levée immédiate du blocus total de Gaza.

La Fédération

CONTACTS PRESSE FO CHEMINOTS

Philippe HERBECK : 06 18 80 59 54 / Daniel FERTE : 06 38 78 35 61



RÉSISTER ! REVENDIQUER ! RECONQUÉRIR !